
A Câmara Municipal de 
Monte Mor vota nesta ter-
ça-feira (25) a abertura ou 
o arquivamento de um 
pedido de Comissão Pro-
cessante para investigar o 
vereador Josuel da Con-
ceição (PSD), denuncia-
do por abuso de autorida-
de, discriminação de gê-
nero, exposição difamató-

ria, perturbação pública, 
intolerância, incitação ao 
ódio pela internet e des-
respeito a uma funcioná-
ria pública no exercício de 
sua função. O caso teve 
origem em uma live feita 
pelo vereador dentro da 
Escola Estadual Cel. Lau-
rindo Gomes Carneiro, 
que compartilha o pré-

dio com a Escola Muni-
cipal San Remo, no dia 7 
de março. A denúncia foi 
apresentada pela diretora 
da unidade, Mônica Apa-
recida Barbosa, que ale-
ga ter sido exposta e hu-
milhada durante a trans-
missão ao vivo realizada 
pelo parlamentar. Segun-
do a gestora, a atuação do 

vereador no local foi inde-
vida, e ele alega que te-
ria sido expulso da escola 
após questionar as condi-
ções da unidade escolar, 
que, conforme esclare-
ceu, passa por uma refor-
ma do Estado. Além disso, 
a diretora acusa Josuel de 
expor sua filha de 17 anos 
nas redes sociais. PÁGINA 05 Postura de parlamentar será julgada pelos colegas
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homIcídIo

Homem 
mata 

vizinho e 
é achado 

morto em 
Sumaré

PÁGINA 10

Idoso de 70 anos morre espancado em HortolândIa PÁG. 10

Henrique do Paraíso autoriza 
censo de pessoas com autismo

Câmara vota abertura de
investigação em Monte Mor

Objetivo é realizar levantamento de moradores com TEA na cidade, avaliar nível de acesso 
aos serviços públicos e situação socioeconômica para montar Plano de Ação Municipal PÁG. 03

Vereador Josuel da Conceição (PSD) é acusado de abuso de autoridade, 
discriminação de gênero e exposição difamatória por diretora de escola 
depois de fazer lives durante fiscalização em unidade; Plenário decide

foGo e destruIção eNtreGA de remédIos

divulgaçãodivulgação

Um incêndio de grandes proporções destruiu uma tecelagem no bairro Vila Aze-
nha, em Nova Odessa, na noite deste sábado (22). Segundo o Corpo de Bombeiros, 
as chamas começaram em dois maquinários e se alastraram rapidamente pelo gal-
pão da fábrica, localizada na Rua João Barbosa. Apesar da destruição, não há regis-
tro de vítimas. Os Bombeiros levaram mais de oito horas para controlar as chamas. 
O fogo consumiu as instalações da Beneficiadora de Tecidos São José.              PÁGINA 10

Hortolândia implementou novas ações para facilitar o acesso da população aos 
serviços de saúde. Uma das medidas adotadas pela prefeitura é a ampliação do 
horário de atendimento de farmácias em UBSs (Unidades Básicas de Saúde). Des-
de este mês, as farmácias das unidades do Amanda II e Rosolém funcionam das 
7h às 18h. Já a farmácia da unidade Amanda I fica aberta das 7h às 19h. Anterior-
mente, as farmácias faziam atendimento até as 16h.                                              PÁGINA 06

Incêndio destrói 7 mil m² de 
tecelagem em Nova odessa

hortolândia amplia horário 
das farmácias nas uBss
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Ação de desoBstrução

Nova odessa 
limpa 4,1 mil 
bueiros contra 
alagamentos

divulgação

 Há cerca de três anos, a 
Prefeitura de Nova Odes-
sa promove um cronogra-
ma permanente de limpe-
za e desobstrução de bo-
cas de lobo e galerias de 
águas pluviais em todas 
as regiões da cidade, atra-
vés da contratação de uma 
empresa especializada no 
serviço de hidrojateamen-
to. Em 2024, foram de-
sobstruídas por essa ini-
ciativa um total de 12.334 
bocas de lobo. Em 2025, 
já foram mais de 4,1 mil 
bueiros limpos.      PÁGINA 07Hidrojateamento de alta pressão é utilizado nas ruas

Paulínia vai contratar 63 
funcionários para saúde PÁGINA 04

sumaré protocola projetos e 
espera recursos federais PÁGINA 09

BrK moderniza sistema 
de abastecimento de 
água em sumaré           PÁGINA 08

Processo seletIvo

Novo PAc

João PAulo II



Ocomércio internacional com os 
Estados Unidos está numa no-
va fase após a recente mudan-

ça de governo. Este mercado apresenta 
diversas oportunidades, como também 
desafios significativos para os fabrican-
tes brasileiras de conectores elétricos. O 
país possui uma infraestrutura elétrica vigoro-
sa, com demanda constante por conectores elé-
tricos de alta qualidade. Para quem trabalha pela 
primeira vez naquele mercado o trabalho é len-
to e exige muita honestidade, empatia e altruís-
mo profissional. 

A expansão do setor de energias renováveis 
tem aumentado a demanda naquele ambiente 
principalmente de conectores elétricos especí-
ficos para painéis solares, turbinas eólicas e ou-
tras tecnologias limpas. O aumento também da 
frota de veículos elétricos nos Estados Unidos 
indiretamente elevará mais ainda a procura por 
conectores elétricos para suprir outras etapas da 
cadeia de distribuição energética. Outro aspecto 
a considerar é a própria evolução da automação 
industrial nos Estados Unidos, que terá mais pre-
sença de máquinas, robôs e outros equipamen-
tos industriais com fonte elétrica.

No entanto, entrar e se estabelecer naquele 
mercado significa também superar várias adver-
sidades específicas e dificuldades normativas ou 
legais. É um mercado-alvo promissor, mas exige 
planejamento estratégico e uma paciente adap-
tação às peculiaridades daquele universo ele-
troeletrônico.

Todos os padrões de qualidade e segurança 
para produtos elétricos no território norte-ame-
ricano são bem rigorosos. Por esta razão, as em-
presas do Brasil necessitam ajustar seus produ-
tos para cumprir a normatização, o que pode re-
querer investimentos expressivos em certifica-
ções e testes. Cumprir essas normas são funda-
mentais para acessar aquele mercado e garantir 
a aceitação dos produtos.

Seis certificações técnicas para conectores elé-
tricos predominam naquele território. A certifica-
ção UL (Underwriters Laboratories), por exemplo, 
é essencial para garantir que os produtos cum-
pram aos padrões de segurança elétrica. Na ver-
dade, as autoridades dos Estados Unidos exigem 
que os produtos sejam certificados pelo UL para 
serem comercializados. Isso viabiliza a entrada 
dos dispositivos e evita muitos problemas legais.

No caso de conectores de fios a norma bási-
ca é UL 486A/B. Trata-se de regras do padrão de 
segurança que descreve os requisitos para co-
nectores de fio e terminais de solda usados com 
condutores elétricos. O objetivo deste padrão é 
garantir que os conectores de fio forneçam co-
nexões seguras e confiáveis sob diversas condi-
ções. A normatização abrange aspectos impor-
tantes como resistência mecânica, condutivida-
de elétrica e resistência a fatores ambientais co-
mo temperatura e corrosão. As exigências garan-
tem que os conectores sejam robustos e adequa-
dos para uso prolongado.

A marca UL, realmente, é muito reco-
nhecida e transmite confiança tanto aos 
parceiros comerciais quanto aos consu-
midores. Ela indica sobretudo que o pro-
duto é confiável e principalmente segu-
ro, porque garante que os conectores pas-
saram por testes e atendem rigorosos pa-

drões de segurança, características que reduzem 
riscos de curtos-circuitos, choques elétricos e in-
cêndios, além de outras situações de perigo.

CertifiCações diversas
Uma outra certificação relevante, a ANSI (Ame-

rican National Standards Institute), define para 
produtos elétricos alguns padrões de desempe-
nho e segurança. A conformidade com normas 
ANSI é exigida com bastante frequência nos con-
tratos de fornecimento.

Conhecida também como National Electrical 
Code (NEC) a norma NFPA 70 (National Fire Pro-
tection Association) é amplamente adotada nos 
Estados Unidos e regula com exatidão a instala-
ção de sistemas elétricos.

Já a NEMA (National Electrical Manufacturers 
Association) estabelece padrões para conectores 
e outros equipamentos elétricos, com o objetivo 
de garantir compatibilidade e performance dos 
dispositivos.

Por fim a OSHA (Occupational Safety and 
Health Administration) impõe que os produtos, 
como os conectores elétricos, satisfaçam a nor-
mas de segurança no local de trabalho.

Nas suas certificações e padrões, os norte-ame-
ricanos, que se caracterizam por possuir regra-
mentos rigorosos, também adotam até referên-
cias estrangeiras como a CSA (Canadian Stan-
dards Association). Várias dessas normas exigi-
das frequentemente apresentam diferenças das 
similares brasileiras (como ABNT), o que deman-
da a adaptação dos produtos e processos.

Há ainda regras de compliance que abarcam 
regulamentações ambientais as quais impõem 
impeditivos em materiais usados na fabricação. 
Entre elas se destacam a RoHS (Restriction of Ha-
zardous Substances) e a REACH Regulation (que 
visa proteger a saúde humana e o meio ambien-
te contra os efeitos nocivos de substâncias quí-
micas). As indústrias que estão entrando naque-
le mercado podem se deparar com exigências de 
outras certificações mais específicas ainda.

Na escolha de conectores no contrato de forne-
cimento é preciso ter cuidado para que sejam com-
patíveis com o sistema ou dispositivos com os quais 
serão usados. Uma análise criteriosa deve avaliar, 
portanto, a forma de conexão, o tamanho do pro-
duto e o tipo de terminal ao que será integrado.

Todos os conectores precisam ser produzidos 
com materiais resistentes e de alta qualidade e 
oferecer uma excelente condutividade elétrica 
e resistência à corrosão. É muito importante pa-
ra a aplicação se certificar se o conector suporta 
os níveis de corrente e tensão necessários. Este 
cuidado é imprescindível para prevenir o aque-
cimento excessivo ou futuras quebras.

Desafios no mercado norte-americano 
para empresas brasileiras fabricantes 

de conectores elétricos (parte 01)
Marcelo Mendes é gerente geral da KRJ Conexões ( https://krj.com.br/ ). É economista e executivo de marketing e vendas 

do setor eletroeletrônico há mais de 15 anos, com atuação inclusive em vários mercados internacionais

n  Charge

Nos últimos meses, o 
Ozempic (semagluti-
da) vem se tornando o 

“queridinho” dos famosos e in-
fluenciadores digitais na busca 
por um corpo mais magro e de-
finido. Originalmente desen-
volvido para diabéticos tipo 2, 
esse medicamento pertence à 
classe dos agonistas do GLP-1, 
um hormônio que regula a gli-
cose no sangue e controla a sa-
ciedade. Mas ele realmente é 
eficaz para o emagrecimento?

De acordo com Kutianski, 
professor de Educação Física 
e especialista em fisiologia do 
exercício, quando alguns pro-
fissionais indicam essa me-
dicação com a promessa de 
emagrecimento, eles estão, na 
realidade, explorando quatro 
ações do produto: retardar o 
esvaziamento gástrico, redu-
zindo o apetite; atuar no hipo-
tálamo promovendo sacieda-
de; e melhorar a sensibilidade 
à insulina, ajudando no con-
trole da glicemia. “Embora es-
ses efeitos possam levar à per-
da de peso, há um custo meta-
bólico envolvido”, alerta.

Quais são os risCos do 
uso indisCriMinado?
Pesquisas recentes indicam 

que até 39% do peso perdido 
com a semaglutida pode vir de 
massa magra, ou seja, dos mús-
culos, essenciais para um me-
tabolismo saudável. A perda de 
massa muscular pode causar 
fraqueza, flacidez e um meta-
bolismo mais lento, favorecen-
do o famoso “efeito sanfona”.

“Você perde peso na balan-
ça, mas sem treinamento físi-
co e alimentação correta, você 
provavelmente trocará múscu-
lo por um metabolismo mais 
lento. E aí, quando para com 
o medicamento, o corpo tenta 
recuperar esse peso da forma 
mais rápida possível: com gor-
dura”, alerta Kutianski. 

QueM não pode usar 
o MediCaMento?
O Ozempic possui contrain-

dicações importantes e pode ser 
perigoso para indivíduos com 
histórico de pancreatite, dis-
túrbios gastrointestinais gra-
ves, histórico familiar de cân-
cer medular da tireoide, além 
de gestantes e lactantes. Efei-
tos colaterais como sarcopenia, 
náuseas, vômitos, tontura, des-
maios e até arritmias cardíacas 
também são relatados em estu-
dos. “O problema não é só o efei-
to colateral imediato, mas o que 
acontece depois que a pessoa 
para de usar”, reforça Kutianski.

existe uMa solução 
segura para eMagreCer?
Especialistas reforçam que 

nenhum medicamento substi-
tui uma rotina consistente de 
exercícios físicos, alimentação 
equilibrada e sono de quali-
dade. “Os profissionais sérios 
do emagrecimento são unâni-
mes: não há fórmula mágica 
para emagrecer de forma sau-
dável e sustentável. O uso de 
medicamentos sem mudança 
de hábitos é uma bomba-reló-
gio”, conclui Kutianski.

Ozempic: 
Solução 

milagrosa ou 
armadilha 

metabólica?
felipe Kutianski

é professor de Educação Física e 
especialista em fisiologia do exercício
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Concurso 2843
Sábado, 22 de março de 2025

Concurso 3349
Sábado, 22 de março de 2025

Concurso 2790
Sexta-feira, 21 de março de 2025

1º sorteio

2º sorteio

Concurso 2749
Sexta-feira, 21 de março de 2025

Concurso 6687
Sábado, 22 de março de 2025
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Clima região

Sol com muitas nuvens 
e períodos de céu 

nublado. noite com 
pancadas de chuva. 
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Censo Qualificado produzirá levantamento sobre o total de pessoas com Transtorno do Espectro Autista na cidade, 
grau de acesso aos serviços de saúde, educação e assistência social, e haverá avaliação socioeconômica das famílias

Henrique sanciona lei que cria censo 
para pessoas com TEA em Sumaré

Legislação é de autoria do vereador Welington da Farmácia (MDB) e está em vigor em Sumaré

Sumaré deu um impor-
tante passo rumo à inclu-
são e ao aprimoramento 
das políticas públicas para 
pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). O 
prefeito Henrique do Paraí-
so (Republicanos) sancio-
nou a Lei nº 7426, de 2025, 
que institui o Censo Qua-
lificado das Pessoas com 
TEA e de seus Familiares 
no município. A inicia-
tiva, de autoria do verea-
dor Welington da Farmá-
cia (MDB), tem como ob-
jetivo mapear e catalogar 
informações socioeconô-
micas, educacionais e de 
saúde dessa população, vi-
sando aprimorar as políti-
cas de atendimento.

De acordo com a nova 
legislação, o Censo Qua-
lificado buscará levan-
tar a quantidade exata de 
pessoas com TEA na cida-
de, identificar o nível de 
acesso a serviços de saú-
de, educação e assistência 
social, avaliar a realidade 

socioeconômica das famí-
lias, planejar e implemen-
tar políticas públicas mais 
inclusivas e eficazes e ga-
rantir a inclusão social e 
a defesa dos direitos das 
pessoas com TEA.

A coleta de informações 
ocorrerá a cada dois anos e 
será coordenada pelos se-
tores municipais de Saúde, 
Educação e Assistência So-
cial, em colaboração com 
entidades representativas 
da comunidade autista.

A lei também prevê que 
todos os dados coletados 
respeitem a Lei Geral de 
Proteção de Dados (LGPD), 
assegurando privacidade e 
segurança. O levantamen-
to contará com uma série 
de informações, como da-
dos pessoais (nome, idade, 
gênero e endereço), diag-
nóstico clínico e nível de 
suporte necessário, aces-
so aos serviços de saúde e 
terapias especializadas, si-
tuação educacional e ne-
cessidade de adaptação es-
colar, condição socioeco-
nômica das famílias, ne-
cessidade de transporte 

e acessibilidade urbana e 
acesso a benefícios sociais 
e demais direitos garanti-
dos por lei.

Para garantir a quali-
dade das informações co-
letadas, o município po-
derá promover a capaci-

tação de profissionais en-
volvidos no levantamen-
to. Além disso, a lei permi-
te a parceria com associa-
ções e entidades especiali-
zadas, que poderão contri-
buir no treinamento e na 
coleta de dados. Os resul-

tados do Censo serão dis-
ponibilizados publicamen-
te em forma de relatório, 
permitindo que a socieda-
de acompanhe os números 
e as demandas levantadas.

 A partir dos dados obti-
dos, um Plano de Ação Mu-

è LEIA MAIS NA PágINA 05

Vereador de Monte 
Mor é acusado de 
abuso de autoridade 
e é alvo de CPCidades

As equipes do Controle 
de Arboviroses, órgão vin-
culado à Secretaria de Saú-
de de Sumaré, percorrem 
várias regiões do municí-
pio. Na sexta-feira (21), os 
agentes de endemias rea-
lizaram ação especial na 
Escola Estadual Professor 
Cândido José Martinez, no 
João Paulo II. Durante toda 
a tarde, os alunos prestigia-
ram, de forma lúdica e di-
dática, as orientações sobre 
dengue e escorpiões.

O evento contou com a 
presença do mosquitão da 
dengue, mascote do setor, 
que interagiu com as crian-
ças no decorrer das pales-
tras. Os agentes falaram da 
importância em manter os 
quintais livres de criadou-

Sumaré realiza ação especial contra 
dengue em escola do João Paulo II

Evento na EE Professor Cândido José Martinez teve a presença do Mosquitão da Dengue

divulgação

Controle de ArboViroses

Três projetos de lei com-
põem a Ordem do Dia da 8ª 
sessão ordinária do ano na 
Câmara Municipal de Su-
maré. A reunião acontece 
nesta terça-feira (25), com 
horário agendado para as 
10h. A sessão será transmi-
tida em tempo real pelo ca-
nal do Legislativo no You-
Tube (@camarasumare). O 
plenário da Câmara fica na 
Travessa Primeiro Cente-
nário, 32, no Centro.

O primeiro projeto pre-
visto na Ordem do Dia é o 
PL nº 11/2025, de autoria do 

vereador Rai do Paraíso (Re-
publicanos), que dispõe so-
bre a implantação do “Pa-
pai Noel Inclusivo” em to-
dos os eventos natalinos ofi-
ciais promovidos pela ad-
ministração pública em Su-
maré. O “Papai Noel Inclu-
sivo” terá como caracterís-
tica principal a capacidade 
de se comunicar na Língua 
Brasileira de Sinais (Libras), 
visando promover a inclu-
são de pessoas surdas e com 
deficiência auditiva nas ce-
lebrações natalinas.

Em seguida, os parla-

mentares votam o PL nº 
148/2025, apresentado pe-
lo presidente da Câmara, 
vereador Hélio Silva (Cida-
dania). A proposta institui 
o Dia Municipal do Samba, 
a ser comemorado anual-
mente em 2 de dezembro.

Por fim, será votado o PL 
nº 156/2025, proposto pelo 
vereador Dudu Lima (Cida-
dania), que institui no Ca-
lendário Oficial do Municí-
pio de Sumaré o “Arraiá da 
AABB” realizado pela Asso-
ciação Atlética do Banco do 
Brasil.                        | Da Redação

Pauta da sessão da Câmara de Sumaré conta com três projetos de lei

Reunião ordinária acontece nesta terça-feira, a partir das 10h

terÇA-FeirA
25 de março de 2025
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nicipal será desenvolvido, 
com metas e prazos para 
implementação de melho-
rias contínuas nas políticas 
públicas voltadas às pes-
soas com TEA. A lei prevê 
que os recursos para a rea-
lização do Censo poderão 
vir de diferentes fontes, in-
cluindo dotação orçamen-
tária municipal, convênios 
com governos estadual e 
federal, além de parcerias 
com instituições privadas.

 O município também 
poderá lançar editais pa-
ra fomentar a participa-
ção de entidades especia-
lizadas no processo. Com a 
sanção da Lei nº 7426, Su-
maré reafirma seu compro-
misso com a inclusão e o 
desenvolvimento de polí-
ticas públicas eficazes pa-
ra atender às necessida-
des das pessoas com TEA 
e suas famílias. O Censo 
Qualificado permitirá um 
diagnóstico preciso da rea-
lidade local e será uma fer-
ramenta fundamental para 
a construção de uma cida-
de mais acessível e acolhe-
dora para todos.

ros do mosquito da dengue, 
mostrando ainda os traba-
lhos que são realizados na 
cidade. Os alunos aprende-
ram também sobre os es-
corpiões e o que se deve fa-
zer quando encontrar um 
animal peçonhento.

“Contamos com uma tar-
de muito especial, sabemos 
que as crianças são mul-
tiplicadoras e que irão le-
var para a casa o que apren-
deram hoje. Agradecemos 
os colaboradores da esco-
la por terem recebido nos-
sa equipe tão prontamente, 
essas parcerias são muito 
importantes no trabalho de 
combate à dengue e tam-
bém para evitar acidentes 
com animais peçonhen-
tos”, ressaltou a superin-
tendente da Vigilância em 
Saúde, Denise Barja.

outrAs AÇões
Durante a semana, os 

agentes de endemias rea-
lizaram vistorias em imó-
veis especiais. Estiveram 
no prédio da USF (Unidade 
de Saúde da Família) e PA 

(Pronto Atendimento) CIS 
Nova Veneza, escolas muni-
cipais e estaduais. A equipe 
esteve ainda com trabalhos 
em pontos estratégicos, des-
sa vez no Vila Flores, na Es-
trada Mineko Ito. 

Outras equipes conti-
nuaram com as ações na 
região do Maria Antonia 
e realizaram nebulização 
costal, carro fumacê, vi-
sitas casa a casa, busca 
ativa de casos suspeitos e 
positivos da doença. Além 
do trabalho de verificação 
dos quintais, aplicação de 
larvicidas, quando neces-
sário, retirada dos mate-
riais inservíveis e entrega 
das telas milimétricas. Os 
moradores contaram tam-
bém com orientações da 
equipe e panfletagem so-
bre os sintomas das arbo-
viroses e medidas de con-
trole do mosquito.

Até o momento, o muni-
cípio registrou 2.882 noti-
ficações, com 1.337 casos 
positivos de dengue e três 
óbitos em decorrência da 
doença.
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Prefeitura de Paulínia tem vagas para Técnico em Enfermagem, Enfermeiro, Médico Plantonista Endoscopista e 
Médico Plantonista Neurologista Clínico Adulto; há ainda oportunidades voltadas para pessoas com deficiência

A Prefeitura de Paulínia 
abriu processo seletivo pa-
ra a contratação de 63 no-
vos profissionais da área 
da Saúde, com o objetivo 
de reforçar a rede munici-
pal e aprimorar a qualida-
de do atendimento aos pa-
cientes da cidade. As inscri-
ções já estão abertas e po-
derão ser realizadas até o 
dia 9 de abril.

Os cargos disponíveis in-
cluem 37 vagas para Téc-
nico em Enfermagem, 22 
vagas para Enfermeiro, 2 
vagas para Médico Planto-
nista Endoscopista e 2 va-
gas para Médico Planto-
nista Neurologista Clínico 
Adulto, além de formação 
de cadastro de reserva. O 
processo seletivo também 
conta com vagas destina-
das a pessoas com deficiên-
cia, promovendo maior in-
clusão no serviço público.

O prefeito Danilo Barros 
(PL) ressaltou a importân-
cia da ampliação no qua-
dro de profissionais, refor-
çando o compromisso da 
gestão com a saúde públi-

ca. Segundo ele, a iniciati-
va busca garantir um aten-
dimento mais ágil e huma-
nizado para os moradores. 
Ele também agradeceu às 
Secretarias de Saúde e de 
Desenvolvimento e Gestão 
de Pessoas pela realização 
do processo seletivo.

A seleção será conduzi-
da pelo Instituto Avalia e o 
contrato dos aprovados te-
rá duração de 12 meses, po-
dendo ser prorrogado por 
mais 12 meses.

A contratação desses 
novos profissionais visa 
atender à crescente de-
manda da rede municipal 
de saúde, proporcionando 
maior qualidade e eficiên-
cia nos serviços prestados 
à população.

Recentemente, o secre-
tário de Saúde de Paulínia, 
Antônio Carlos Guimarães 
de Sousa Pinto, disse que 
uma das medidas que estão 
sendo planejadas para am-
pliar a capacidade de aten-
dimento na Saúde é a reor-
ganização interna do Hos-
pital Municipal. Segundo 
o secretário, setores como 
a oncologia e o ambulató-
rio da dor, criados duran-

te a pandemia de Covid-19, 
poderão ser realocados pa-
ra dar espaço a 36 novos lei-
tos. Também está prevista a 
ampliação de 10 para 20 lei-
tos de UTI ainda este ano.

Outro ponto prioritário 
para a gestão municipal 
é a inserção de Paulínia 
no Sistema Único de Saú-
de, permitindo que a cida-
de utilize os indicadores 
e parâmetros do sistema 
para aprimorar o plane-
jamento e a gestão da re-
de de atendimento.

Ainda é prioridade da 
administração munici-
pal a ampliação dos ser-
viços de atenção domici-
liar e saúde da família. De 
acordo com o secretário, o 
prefeito Danilo Barros de-
terminou a contratação de 
115 novos agentes comu-
nitários de saúde nos pri-
meiros 100 dias de governo, 
elevando para 150 o núme-
ro de profissionais atuando 
diretamente nas residên-
cias da população. Com es-
sa ampliação, a cidade con-
tará com um contingente 
de aproximadamente 3 mil 
profissionais dedicados à 
saúde da família.

Danilo Barros abre processo seletivo 
para contratar funcionários na Saúde

divulgação
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O presidente da Câmara 
de Paulínia, Pedro Bernar-
de (DC), propõe a regulari-
zação fiscal e formas de des-
burocratizar a emissão da 
carta de Habite-se. Segun-
do ele, as propostas cami-
nham no sentido de apoiar 
tanto o contribuinte quan-
to a administração pública, 
impulsionando o desenvol-

vimento econômico local.
Pedro sugere novo pro-

jeto de lei permitindo o 
parcelamento do Impos-
to Sobre Serviços (ISS) da 
construção civil como con-
dição para expedição da 
carta de Habite-se. A me-
dida busca atender mora-
dores que não consegui-
ram se beneficiar da Lei 
Complementar 101/2023.

Outra ideia é um novo 
programa de recuperação 

fiscal – o Recred 2025, opor-
tunidade para cidadãos e 
empresas quitarem seus dé-
bitos com o município em 
condições facilitadas. A ini-
ciativa se baseia em expe-
riências anteriores de suces-
so, como a Lei nº 3.552/2017, 
e visa aumentar a arrecada-
ção, incentivar a adimplên-
cia e promover o equilíbrio 
financeiro da cidade.

Outras propostas do ve-
reador são facilitar o par-

celamento de tributos e 
abrir novo prazo para re-
gularização de constru-
ções clandestinas e irre-
gulares em Paulínia.

Já na área ambiental, Pe-
dro Bernarde indica a cria-
ção de um roteiro ecotu-
rístico, com observações 
à fauna e à flora local, vi-
sitas a formações geológi-
cas, trilhas florestais, ar-
vorismo e outras ativida-
des educativas.

Vereador propõe regularização 
fiscal e imobiliária em Paulínia

Pedro Bernarde indicou projeto que permite 
parcelamento do iss da construção civil

DesbuRocRatização

divulgação

Prefeito já contratou 
115 novos agentes 
comunitários de 
saúde nos primeiros 
100 dias de governo
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Legislativo vota nesta terça-feira (25) abertura ou arquivamento de denúncia contra Josuel da Conceição (PSD); diretora 
de escola fala em abuso de autoridade e discriminação de gênero após parlamentar fazer live dentro de unidade pública

Vereador de Monte Mor é acusado de 
abuso de autoridade e é alvo de CP

Plenário votará denúncia contra vereador, 
que afirma sofrer ‘perseguição política’

divulgação

A Câmara Municipal de 
Monte Mor vota nesta ter-
ça-feira (25) a abertura ou 
o arquivamento de um pe-
dido de Comissão Proces-
sante para investigar o ve-
reador Josuel da Concei-
ção (PSD), denunciado por 
abuso de autoridade, dis-
criminação de gênero, ex-
posição difamatória, per-
turbação pública, intole-
rância, incitação ao ódio 
pela internet e desrespeito 
a uma funcionária públi-
ca no exercício de sua fun-
ção. O caso teve origem em 
uma live feita pelo verea-
dor dentro da Escola Esta-
dual Cel. Laurindo Gomes 
Carneiro, que compartilha 
o prédio com a Escola Mu-
nicipal San Remo, no dia 7 
de março.

A denúncia foi apresen-
tada pela diretora da uni-
dade, Mônica Aparecida 
Barbosa, que alega ter si-
do exposta e humilhada 
durante a transmissão ao 
vivo realizada pelo parla-

mentar. Segundo a gesto-
ra, a atuação do vereador 
no local foi indevida, e ele 
alega que teria sido expul-
so da escola após questio-
nar as condições da unida-
de escolar, que, conforme 
esclareceu, passa por uma 
reforma do Estado. Além 
disso, a diretora acusa Jo-
suel de expor sua filha de 
17 anos nas redes sociais.

Josuel da Conceição afir-
ma estar sendo persegui-
do politicamente. O parla-
mentar declarou estar ape-
nas cumprindo seu papel 
de fiscalizador ao denun-
ciar supostas irregularida-
des na escola. Ele afirma ter 
recebido reclamações de 
mães sobre a qualidade da 
água servida às crianças e 
que sua intenção era expor 
esse problema.

“Estão me tratando co-
mo se eu fosse um crimi-
noso, tudo isso porque es-
tou fazendo o que é certo. 
Estou muito triste pela for-
ma como estão me tratan-
do nesta cidade”, afirmou 
o vereador em tom de de-
sabafo. Ele também rebate 

as acusações de discrimi-
nação de gênero e violên-
cia contra a diretora, ale-
gando que em nenhum 
momento tocou ou ofen-
deu a servidora. Segundo 
ele, a filha da diretora teria 
feito ameaças contra ele e 
sua família após a reper-
cussão do caso.

O deputado estadual 
Rafa Zimbaldi (Cidadania) 
saiu em defesa de Josuel 
e pediu o arquivamento 
da denúncia, argumen-
tando que o vereador es-
tava exercendo seu dever 
de fiscalizar as demandas 
da população.

Para acatar o recebi-
mento da denúncia é ne-
cessário o voto da maioria 
simples dos vereadores. Ou 
seja, no mínimo oito par-
lamentares precisam es-
tar presentes na Câmara, 
na votação, e mais de 50% 
deles precisam ser favorá-
veis à propositura.

Caso seja aprovada, uma 
Comissão Processante se-
rá formada com três par-
lamentares sorteados, que 
terão até 90 dias para in-

vestigar o caso e apresen-
tar um parecer, poden-
do resultar na cassação 
do mandato do vereador 
ou no arquivamento da 
denúncia, conforme pre-
vê o Decreto-Lei Federal 
201/1967.

SESSÃO
A sessão ordinária da 

Câmara será realizada 
nesta terça-feira, a partir 
das 17h30, devido ao feria-
do municipal de aniversá-
rio da emancipação polí-
tico-administrativa da ci-
dade, celebrado nesta se-
gunda-feira (24). Os par-
lamentares vão analisar a 
Denúncia 1/2025, contra o 
vereador, cabendo ao Ple-
nário decidir pelo seu re-
cebimento ou não.

“Decidido o recebimen-
to, pelo voto da maioria 
dos presentes, na mesma 
sessão será constituída a 
Comissão Processante, 
com três vereadores sor-
teados entre os desimpe-
didos, os quais elegerão, 
desde logo, o presidente e 
o relator”, destaca a Casa.

è LEIA MAIS NA PágINA 08

BRK substitui 
reservatório para 
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Hortolândia segue com 
programação movimen-
tada com várias ativida-
des culturais nesta sema-
na. São os projetos contem-
plados pelo edital federal 
da PNAB (Política Nacional 
Aldir Blanc), divulgado pe-
la Prefeitura de Hortolân-
dia no ano passado.

A programação começa 
nesta quarta-feira (26) com 
a palestra “Diversidade vi-
va – construindo pontes in-
clusivas”. A atividade será 
às 10h, na Escola de Artes 
Augusto Boal, localizada na 
Rua Casemiro de Abreu,s/
nº. A palestra será minis-
trada pela empreendedora 
Josi Zurdo, que irá abordar 
o tema diversidade física e 
inclusão. A atividade quer 
fazer o público refletir so-
bre como as limitações físi-
cas podem ser transforma-
das em oportunidades de 
superação e crescimento. 
Para isso, a empreendedo-
ra irá abordar a história do 
francês Louis Braille, cria-
dor do sistema de leitura e 
escrita para pessoas com 
deficiência visual.

“Teremos também di-
nâmicas que nos desafia-
rão a pensar e agir de forma 
inclusiva, buscamos criar 
um ambiente de empatia 
e aprendizado. Vamos ex-
plorar, juntos, como o hu-
mor, a adaptação e a persis-
tência podem nos ensinar a 
celebrar as diferenças, tor-
nando o mundo um lugar 

mais justo e acessível para 
todos”, destaca Josi.

O projeto da empreende-
dora consiste em três pales-
tras. A primeira foi minis-
trada para alunos de uma 
escola municipal, na sema-
na passada. A terceira e úl-
tima palestra será minis-
trada em uma empresa da 
cidade, em abril. 

HIP HOP
A dança pode ser artís-

tica e também beneficiar 
a saúde. É com esse ob-
jetivo que o projeto WKP 
Hip Hop acontece na sex-
ta-feira (28), às 8h, na UBS 
(Unidade Básica de Saú-
de) Adelaide, localizada na 
Rua Júlio César do Nasci-
mento, 355. A atividade é 

Hortolândia tem projetos culturais 
de inclusão, dança e meio ambiente

divulgação

EdITAl FEdERAl

Cerca de 150 pessoas, 
a maioria delas mulhe-
res idosas, desfrutaram 
de um “Dia de Beleza”, 
na sede do CCMI (Centro 
de Convivência da Melhor 
Idade) Remanso Campi-
neiro, nesta segunda-fei-
ra (24). A ação, promovida 
pelo Fundo Social de Soli-
dariedade com o apoio da 
prefeitura, integra a pro-
gramação elaborada para 
celebrar o “Mês das Mu-
lheres” na cidade.

Durante o período da 
manhã, as participantes 
puderam cuidar do visual, 
renovando o corte de cabe-
lo, fazendo design de so-
brancelhas e esmaltação 
de unhas. Além disso, o 
Fundo Social promoveu o 

tradicional “Varal Solidá-
rio”, com a doação de peças 
de roupas em bom estado.

“Essa ação já faz parte 
do calendário de ativida-
des da Melhor Idade Re-
manso há alguns anos e 
tem como objetivo desper-
tar a autoestima e a valori-
zação dos idosos, mas esse 
mês especificamente é vol-
tado para as mulheres”, ex-
plicou a coordenadora da 
unidade, Fernanda Fadiga.

“Vi muita alegria no 
olhar de cada uma das 
nossas idosas. Muitas já ti-
nham pintado as unhas, 
outras estavam dando um 
trato no cabelo, outras es-
tavam escolhendo roupa 
no nosso ‘Varal Solidário’. ”, 
afirmou a primeira-dama e 
secretária de Inclusão e De-
senvolvimento Social, Ma-
ria dos Anjos Assis Barros.

Idosas de Hortolândia 
desfrutam de dia da 
beleza e autocuidado

MêS dA MulHER

Trabalho do Fundo Social foi realizado nesta 
segunda-feira (24), no Remanso Campineiro

divulgação
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aberta ao público em ge-
ral. É necessário fazer ins-
crição via WhatsApp, pelo 
número (19) 98729-0678.

De acordo com a respon-
sável pelo projeto, a profes-
sora de dança Anike Sha-
kur, a atividade será uma 
oficina sobre danças urba-
nas, com foco no hip hop. 
“Vamos fazer uma breve 
apresentação sobre mo-
dalidades de danças urba-
nas. Depois, teremos a par-
te prática, na qual vamos 
ensinar alguns passos bá-
sicos do hip hop dance”, ex-
plica a professora. O proje-
to consiste em três oficinas. 
As duas próximas serão mi-
nistradas em uma escola 
pública e uma ONG, em da-
tas ainda a serem definidas.

ÁGuA
Que tal despertar a 

consciência ambiental nas 
crianças? As famílias po-
derão fazer isso no projeto 
Criança e natureza, no do-
mingo (30), às 15h, no Par-
que Socioambiental Chico 
Mendes, localizado na re-
gião central.

De acordo com a respon-
sável pelo projeto, a edu-
cadora ambiental Bella Ta-
varez, o projeto promove-
rá, ao longo dos meses de 
março e abril, oito encon-
tros com o objetivo de ofe-
recer atividades socioedu-
cativas focadas às crian-
ças para desenvolver habi-
lidades e conhecimentos de 
baixa tecnologia.

Neste domingo, o even-
to terá como tema a água. 

Projeto WKP Hip Hop 
acontece na Unidade Básica 
de Saúde Adelaide, na 
próxima sexta-feira (28)
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É importante que a po-
pulação continue atenta 
com o Aedes aegypti mes-
mo no outono, que come-
çou na última semana. A 
Prefeitura de Hortolândia 
informou que segue com 
as ações semanais de com-
bate ao mosquito. Nesta se-
mana, as equipes da Unida-
de de Vigilância de Zoono-
ses (UVZ), órgão da Secre-
taria de Saúde, percorrem o 
Jardim Boa Esperança, on-
de será feita a busca ativa. 
Já as regiões do Jardim do 
Bosque, Jardim Santa Amé-
lia e Parque dos Pinheiros 
recebem nebulização.

O veterinário do órgão, 
Evandro Alves Cardoso, sa-
lienta que, por enquanto, 
a perspectiva é que o ou-
tono siga com dias quen-
tes e chuvosos, semelhan-
tes ao verão.

“Esses fatores são mui-
to favoráveis ao mosqui-
to, que segue ativo. Em 
razão disso, a população 
deve manter os cuidados 
redobrados com o Aedes 
aegypti, e principalmen-
te, com criadouros”, aler-
ta o veterinário.

Umas das características 
do outono são as tempera-
turas mais baixas no iní-
cio da manhã e no fim de 
tarde. Porém, o veterinário 
alerta que a queda da tem-
peratura nesses períodos 
não é suficiente para inibir 
a atividade do mosquito.

BUSCA ATIVA 
E NEBULIZAÇÃO
A busca ativa consiste 

em visitas das equipes da 
UVZ para detectar e elimi-
nar possíveis criadouros do 
Aedes aegypti nas residên-
cias. O objetivo é eliminar 
o mosquito ainda na fase 
larval. Caso sejam encon-

Mesmo no outono, Hortolândia 
pede cuidados com a dengue

Busca ativa ocorre no Boa esperança e nebulização no 
Centro, Jd. do Bosque, santa amélia e Pq. dos Pinheiros

divulgação
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Unidades do Amanda II e Rosolém atendem pacientes das 7h às 18h; já a farmácia da unidade do Amanda I fica aberta 
das 7h às 19h; medida adotada pelo município ocorre após ampliação de horário de vacinação nos postinhos de saúde

Hortolândia implemen-
tou novas ações para faci-
litar o acesso da popula-
ção aos serviços de saúde. 
Uma das medidas adota-
das pela prefeitura é a am-
pliação do horário de aten-
dimento de farmácias em 
UBSs (Unidades Básicas 
de Saúde). Desde este mês, 
as farmácias das unidades 
do Amanda II e Rosolém 
funcionam das 7h às 18h. 
Já a farmácia da unidade 
Amanda I fica aberta das 
7h às 19h. Anteriormente, 
as farmácias faziam aten-
dimento até as 16h.

De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a amplia-
ção do horário é para facili-
tar o acesso de pacientes às 
medicações que lhes foram 
prescritas em consulta pe-
lo profissional médico que 
os atenderam. A secretaria 
reforça que as farmácias fa-
zem somente a entrega de 
remédios, mediante apre-
sentação de receita. Já a re-
tirada de medicamentos 
psicotrópicos continua a 
ser feita até 16h, também 

ampliação do horário irá facilitar acesso de pacientes às medicações prescritas em consultas 

Farmácias de UBSs de Hortolândia 
já funcionam em horário estendido

divulgação o horário das salas de va-
cinação nas UBSs era das 
8h às 15h30.

 A coordenadora do Pro-
grama de Imunização da 
Secretaria de Saúde, Ana 
Paula Fernandes, explicou 
que a ampliação do horá-
rio de funcionamento foi 
implementada para aten-
der a demanda da popula-
ção, pois muitos pais e fa-
mílias fazem essa solicita-
ção porque trabalham du-
rante a semana.

Agora, com a ampliação 
do horário de funciona-
mento das salas de vacina-
ção das UBSs, os morado-
res podem atualizar suas 
carteiras de vacinação. As 
salas oferecem imunizan-
tes contra várias doenças 
que integram o Calendá-
rio Nacional de Vacinação, 
como dengue, febre ama-
rela, sarampo, meningite, 
dentre outras.

 Ainda de acordo com 
a coordenadora Ana Pau-
la Fernandes, a Secretaria 
de Saúde avalia a possibili-
dade de ampliar o horário 
de funcionamento das sa-
las de vacinação de outras 
UBSs do município.

somente com apresenta-
ção de receita.

Desde o ano passado, a 
Secretaria de Saúde am-
pliou o horário de funcio-
namento das farmácias 
das unidades Figueiras, 

Nova Hortolândia, Par-
que do Horto e Santa Cla-
ra. Ainda de acordo com 
a Secretaria de Saúde, as 
demais farmácias já fun-
cionam no mesmo horário 
de suas respectivas UBSs.

Recentemente, a Prefei-
tura de Hortolândia am-
pliou o horário de funcio-
namento das salas de va-
cinação em três UBSs du-
rante a semana. Nas UBSs 
Dom Bruno Gamberini e 

Santa Clara, as salas de va-
cinação agora estão aber-
tas das 7h30 às 17h30. Já 
na UBS Figueiras o horá-
rio é das 7h30 às 18h30. De 
acordo com a Secretaria 
de Saúde, anteriormente 

tradas larvas nos imóveis 
visitados, as equipes re-
colhem algumas para que 
sejam identificadas em la-
boratório. De acordo com 
o órgão, 80% dos focos de 
criadouros estão nas casas 
das pessoas.

Já na nebulização os 
agentes da UVZ espalham 
um tipo de inseticida no ar 
para eliminar os mosqui-
tos adultos. Antes do início 
da ação, a UVZ passa nas 
casas para avisar os mora-
dores. Os agentes utilizam 
aparelhos nebulizadores fi-
xados nas costas para espa-
lhar o inseticida em forma 
de vapor. A ação dura entre 
15 a 20 minutos.

ARmAdILHAS
Em paralelo às duas 

ações, a prefeitura iniciou 
a colocação de armadi-
lhas contra Aedes aegypti 
no Jardim São Sebastião. A 
ação integra um projeto-pi-
loto do Ministério da Saúde 
desenvolvido pela Fiocruz 

(Fundação Oswaldo Cruz). 
Hortolândia foi convidada 
pelo órgão federal para par-
ticipar da iniciativa.

TESTE RÁpIdO E VACINA
Além dessas ações, a 

Prefeitura de Hortolândia 
disponibiliza teste rápi-
do aos moradores para de-
tecção de dengue. O mu-
nicípio também continua 
com a vacinação contra a 
doença. Em Hortolândia, 
o imunizante está dispo-
nível nas UBSs. A aplicação 
é feita diariamente, das 8h 
às 15h30.

De acordo com a UVZ, 
o município registra neste 
ano 7.008 casos notificados 
de dengue, dos quais 2.244 
casos positivos, um óbito 
confirmado e três óbitos 
em investigação. Já de chi-
kungunya são cinco casos 
notificados, sendo um caso 
positivo e quatro em inves-
tigação. Neste ano, o muni-
cípio ainda não registra ne-
nhum caso de zika.



Ainda há vagas disponí-
veis para o “mutirão” de co-
leta de exames de Papani-
colau do “Março Lilás”, que 
será realizado pela Secreta-
ria de Saúde de Nova Odes-
sa no próximo sábado (29), 
das 7h às 15h, nas UBSs 
(Unidades Básicas de Saú-
de) da cidade. Trata-se de 
mais uma edição anual da 
campanha de conscientiza-
ção contra uma das doen-
ças que mais atingem as 
mulheres brasileiras: o cân-
cer de colo de útero.

Serão atendidas no sába-
do mulheres de 25 a 64 anos 
que já tenham iniciado ati-
vidade sexual e que estão 
há mais de 3 anos sem fa-

zer a coleta de material pa-
ra exames de Papanicolau. 
As equipes da Rede de Aten-
ção Básica também vão so-
licitar outros exames neces-
sários para o acompanha-
mento da saúde da mulher.

Para a coleta do exame 
de Papanicolau, o atendi-
mento será realizado me-
diante agendamento pré-
vio pelas pacientes junto à 
Saúde do município, que 
pode ser feito nas próprias 
UBSs presentes de todas as 
regiões da cidade, ao longo 
desta semana. Além disso, 
as equipes da Atenção Bá-
sica Municipal estão pro-
movendo uma “busca ati-
va” por mulheres que se en-
caixam nesse perfil, ou se-
ja, que estão há mais de 3 
anos sem realizar a coleta.

“Além do dia 29, as Uni-
dades Básicas estão com 
suas agendas abertas pa-
ra as mulheres para os dias 
de semana durante todos 
os meses do ano. As Salas 
de Vacinas também estarão 

abertas para a população, 
e para a atualização das 
Cadernetas de Vacinação 
de todos os públicos não é 
necessário o agendamen-
to prévio”, afirmou recen-
temente a coordenadora da 
Atenção Básica Municipal, 
Juliana da Silva.

Por fim, também no sá-
bado, a equipe do Setor de 
Saúde Bucal da Secretaria 
de Saúde vai promover, nas 
UBSs 1 (Centro) e 4 (Jardim 
São Francisco), dois “muti-
rões” de avaliação e detec-
ção de pacientes de risco 
para câncer bucal.

A Saúde de Nova Odes-
sa lembrou ainda que, em 
casos de sangramentos va-
ginais anormais (após re-
lações sexuais, nos inter-
valos entre menstruações 
ou na menopausa) e corri-
mentos de cores mais es-
curas, é importante que a 
mulher procure imediata-
mente a UBS mais próxima 
de casa para agendar uma 
consulta médica.

Nova Odessa divulga vagas para 
‘mutirão’ de exames de Papanicolau

Mulheres interessadas devem procurar Unidades Básicas para agendar atendimento

divulgação

PREVENÇÃO AO CÂNCER

A vereadora Márcia Re-
beschini (União) encami-
nhou um pedido ao de-
putado federal Alexandre 
Leite (União) solicitando 
uma emenda parlamentar 
de R$ 500 mil para ser en-
viada para a pasta da Saú-

de em Nova Odessa.
A emenda será funda-

mental para fortalecer a 
Rede Municipal de Saúde, 
garantindo melhorar ain-
da mais os serviços presta-
dos à população. De acor-
do com a vereadora, a ver-
ba será aplicada em áreas 
como o atendimento de ur-
gência e emergência, aten-

ção hospitalar, vigilância 
epidemiológica e sanitária 
e assistência farmacêutica.

“A saúde é o principal 
pilar para o bem-estar da 
nossa cidade. Precisamos 
de recursos para garantir 
um atendimento melhor 
e humanizado para a po-
pulação de Nova Odessa”, 
afirmou Márcia.

A solicitação da emenda 
tem como objetivo propor-
cionar melhores condições 
de atendimento, suprindo 
necessidades urgentes da 
rede pública de saúde. O 
pedido será analisado pe-
lo deputado e a expectativa 
é que os recursos sejam li-
berados em breve para for-
talecer a saúde municipal.

Márcia Rebeschini solicita R$ 500 
mil para a Saúde de Nova Odessa

Se confirmados, recursos da União serão 
utilizados para custeio de serviços essenciais

ENCONtRO COm dEPutAdO

divulgação
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CRONOgRAmA PERmANENtE

Com ação realizada por empresa contratada pela prefeitura, objetivo é impedir entupimentos de galerias e bueiros e 
evitar alagamentos pelas ruas e avenidas da cidade; só em 2024, foram mais de 12 mil bocas de lobo desobstruídas

Há cerca de três anos, a 
Prefeitura de Nova Odes-
sa promove um cronogra-
ma permanente de limpe-
za e desobstrução de bocas 
de lobo e galerias de águas 
pluviais (enxurradas) em 
todas as regiões da cidade, 
através da contratação de 
uma empresa especializa-
da no serviço de hidroja-
teamento. Ao longo de to-
do o ano de 2024, por exem-
plo, foram desobstruídas 
por essa iniciativa um to-
tal de 12.334 bocas de lobo, 
algumas mais de uma vez 
ao longo do período. Em 
2025, já foram mais de 4,1 
mil bueiros limpos.

“Além de garantir o as-
pecto de limpeza e organi-
zação da cidade, a medida 
evita entupimentos das ga-
lerias e, consequentemen-
te, episódios de alagamen-
tos de ruas e avenidas”, ex-
plicou o secretário munici-
pal interino de Obras, en-
genheiro Gustavo Valente.

Segundo ele, o cronogra-
ma continua diariamente 
em Nova Odessa, visando 
minimizar os episódios de 
alagamentos de vias públi-
cas causados pelo entupi-
mento das bocas de lobo 
por lixo e entulho deposi-
tados irregularmente por 

populares em áreas verdes, 
terrenos baldios, calçadas e 
sarjetas –invariavelmente 
os resíduos acabam sendo 
levados pelas enxurradas 
para as entradas das tubu-
lações, entupindo-as.

A cada boca de lobo em 
que as equipes atuam, o 
trabalho consiste na utili-
zação de um equipamen-
to de auto vácuo e hidro-
jateamento de alta pressão 
nas bocas de lobo – que são 
as grades paralelas de “en-
trada” da água para os sis-
temas de galerias, que não 
devem ser confundidas 
com os PVs (Postos de Vi-
sita) às redes de esgoto; es-
tes recebem manutenção 
da Coden Ambiental S/A.

Realizado o serviço de 
sucção de resíduos líqui-
dos, pastosos e secos nas 
bocas de lobo, vem o hidro-
jateamento propriamen-
te dito, em que o equipa-
mento acoplado a um ca-
minhão injeta água sob al-
ta pressão nas tubulações, 
utilizando bicos rotativos, 
cuja função é acelerar a ve-
locidade da água para me-
lhor limpeza das galerias.

Além do hidrojateamen-
to do interior das bocas de 
lobo e galerias, as equipes 
da empresa contratada pro-
movem ainda a capinação 
e remoção de material das 
calçadas, guias e sarjetas 

adjacentes, conforme pre-
visto em contrato.

ZELAdORIA dIÁRIA
Além da limpeza e de-

sobstrução de bocas de lo-
bo e galerias de águas plu-
viais com hidrojateamento, 
outras equipes da prefeitu-
ra e da Coden Ambiental S/
A seguem trabalhando dia-
riamente na zeladoria ur-
bana da cidade.

São ações como a Ope-
ração “Tapa-Buraco” per-
manente, realizada pela 
Coden. O time do Setor de 
Trânsito segue realizando 
a recuperação, manuten-
ção e modernização da si-
nalização.

Já as equipes do Meio 
Ambiente da prefeitura 
promovem a poda de ga-
lhos de árvores, roçagem de 
canteiros e áreas verdes, ro-
çagem de escolas públicas 
municipais, ginásios muni-
cipais e Unidades de Saúde 
em geral e paisagismo dos 
canteiros das avenidas.

Por fim, o pessoal da Di-
retoria de Serviços Urbanos 
(também conhecida como 
“Garagem Municipal”) pro-
move diariamente a manu-
tenção preventiva em di-
versos pontos da cidade, es-
pecialmente nas estradas e 
vias rurais e não pavimen-
tadas, bastante afetadas pe-
las chuvas deste ano.

Trabalho nos bueiros consiste no uso de equipamento 
de auto vácuo e hidrojateamento de alta pressão

Contra enchentes, Nova Odessa limpa 
4,1 mil bocas de lobo durante este ano

divulgação



CR João Paulo

Obra, que será realizada em etapa única dentro de 60 dias, beneficiará mais de 4.600 ligações de água em três bairros; 
investimento total será de R$ 1,3 milhão e concessionária destaca ‘compromisso com saneamento e qualidade de vida’

A BRK, concessionária 
responsável pelos serviços 
de água e esgoto em Suma-
ré, inicia nesta terça-fei-
ra (25), uma obra impor-
tante para a moderniza-
ção e segurança do siste-
ma de abastecimento do 
município. A intervenção 
será realizada no CR (Cen-
tro de Reservação) João 
Paulo, localizado no Jar-
dim João Paulo II, e con-
siste na substituição do re-
servatório metálico atual-
mente em uso. Com um in-
vestimento de R$ 1,3 mi-
lhão, a obra beneficiará di-
retamente 4.644 ligações 
de três bairros. A conces-
sionária afirmou que os in-
vestimentos reforçam “o 
compromisso da BRK com 
a eficiência e a qualidade 
no fornecimento de água 
para os sumareenses”.

O atual reservatório se-
rá substituído por um novo 
com um sistema de bom-
beamento com painel elé-
trico e automação, mais 

Intervenção no Centro de Reservação do Jardim João Paulo II vai provocar interrupção temporária do abastecimento

BRK substitui reservatório e assegura
maior qualidade da água em Sumaré

o saneamento em Sumaré 
e com a modernização da 
infraestrutura que atende 
à cidade”, destaca Viviane 
Moraes, gerente de opera-
ções da BRK em Sumaré.

Evolução da obRa
A BRK acredita na trans-

parência como uma de suas 
principais diretrizes. Por is-
so, os moradores de Suma-
ré podem acompanhar a 
evolução desta e de outras 
obras em andamento no 
município pelo site Suma-
ré Por Um Novo Amanhã 
(www.sumareporumno-
voamanha.com.br). O por-
tal reúne informações deta-
lhadas sobre os investimen-
tos realizados, além de res-
ponder dúvidas frequentes 
sobre as intervenções.

Essa iniciativa faz par-
te de um amplo plano de 
melhorias promovido pela 
BRK em Sumaré, que tem 
como objetivo não apenas 
garantir a eficiência do 
abastecimento atual, mas 
também preparar a infraes-
trutura para o crescimento 
e o futuro da cidade.

moderno e seguro. A obra, 
que será executada em uma 
única etapa ao longo de 
aproximadamente 60 dias, 
garante maior confiabilida-
de ao sistema de abasteci-
mento da região.

Para garantir que os mo-
radores não fiquem sem 

água durante o período 
das obras, a concessioná-
ria executa nesta terça-fei-
ra uma interligação entre 
os reservatórios existen-
tes a fim de inativar o re-
servatório que será subs-
tituído. Para realizar es-
se serviço, será necessá-

rio interromper tempora-
riamente o fornecimento 
de água nos bairros Jardim 
Constecca, Jardim Residen-
cial Vaughan e Residencial 
Portal do Lago. A previsão 
é que o abastecimento se-
ja normalizado ao final da 
noite do mesmo dia.

“A substituição do reser-
vatório do CR João Paulo 
é uma obra essencial pa-
ra garantir a continuidade 
de um serviço de qualida-
de e segurança no forneci-
mento de água à popula-
ção. Essa intervenção refor-
ça nosso compromisso com 
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Aos 10 anos, Davi Dou-
glas, mais conhecido co-
mo “Douglas Tanque”, 
desponta como uma das 
promessas do futebol de 
base em São Paulo. O jo-
vem talento, morador de 
Paulínia e jogador da ca-
tegoria Sub-11, vem se 
destacando no CFA Su-
maré, onde atua como 
ponta direita, ponta es-
querda e centroavante.

Davi Douglas vem sendo 
convocado para disputar 
as principais competições 
do estado, acumulando ex-

periência em torneios de 
alto nível como a Interior 
Cup, Paulista Cup e União 
Cup, sob o comando do 
técnico Fábio de Melo Fa-
veri. Além disso, também é 
um dos destaques da Esco-
la Boca Sumaré, competin-
do em torneios como a Ta-
ça Band, Vale Cup e Copa 
Sumaré, igualmente sob a 
tutela de Faveri.

O desenvolvimento da 
jovem promessa ganhou 
ainda mais suporte com 
a recente mudança da Es-
cola Boca Sumaré para o 
Paris Society Sumaré, ofe-
recendo melhor estrutura 
para a formação de atle-

tas. Mas Davi não brilha 
apenas nos gramados. No 
futsal, ele defende a Esco-
la Canarinho, em Horto-
lândia, onde disputa a Li-
ga Valinhense de Futsal 
e a Liga Campineira, sob 
a orientação dos técnicos 
Júnior e Gilberto. Recen-
temente, integrou a equi-
pe campeã da Copa Pal-
meiras de Futsal na cate-
goria Sub-12.

A paixão de Davi pelo 
futebol começou cedo, aos 
cinco anos, e desde então 
ele vem chamando aten-
ção pelo seu talento, força 
física e resistência dentro 
de campo. O apelido “Tan-

que” reflete sua garra e de-
dicação. Seu maior sonho é 
se tornar um jogador pro-
fissional no futebol pau-
lista, e ele tem trilhado ca-
minho consistente para al-
cançar esse objetivo.

Em seu primeiro ano no 
futebol de base, Davi Dou-
glas já coleciona importan-
tes títulos, como Vale Cup 
(CFA Sumaré), Copa Futu-
ros Craques (CFA Suma-
ré), Copa Aila (Boca Suma-
ré), Liga Brasil (Canarinho) 
e Copa Palmeiras de Fut-
sal (Canarinho). É possível 
acompanhar o trabalho de 
Davi através do Instagram 
@davi.douglas.14.

Aos 10 anos, jovem de Paulínia 
brilha nas categorias de base

davi douglas é destaque do CFa sumaré 
e atua em diferentes posições do ataque

PRomEssa do futEbol
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4 Proteção contra mudanças de temperatura: leve um 
agasalho para evitar o choque térmico entre tempera-
turas mais amenas pela manhã e o calor ao longo do dia.

4 Cuidado com a umidade: o aumento da umidade pode 
agravar doenças respiratórias, como rinite e asma. man-
ter ambientes ventilados ajuda a prevenir crises.

4 trânsito: com as chuvas previstas, o risco de alagamen-
tos e trânsito lento aumenta. redobre a atenção ao dirigir 
e evite áreas propensas a enchentes.

4 Hidratação e alimentação: mesmo com o clima mais 
ameno, a hidratação continua essencial.

Cuidados imPoRtantEs
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SOS SOCIEDADE OPERÁRIA SUMAREENSE 
CNPJ: 52366424/0001-78 
Av. Rebouças, 1783, Sumaré S.P. 

Edital de convocação 
Assembleia Geral Ordinária 
 
Ficaram convocados e convidados os senhores associados da SOCIEDADE OPERÁRIA SUMAREENSE, para uma 
Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 11 de abril de 2025, às 18:00 horas, na sede social, localizada na 
Av. Rebouças, 1.783- Centro -Sumaré, ocasião em que será obedecida a seguinte: 

Ordem do dia: 

A) Eleição do Concelho Deliberativo; 
B)  Eleição do Presidente e Secretário do Conselho Deliberativo, bem como dos três (3) membros do 

Conselho fiscal; 
C) Eleição do Presidente, Vice Presidente e toda Diretoria Executiva do Clube S.O.S – SOCIEDADE OPERÁRIA 

SUMAREENSE; 
D) Reunião para tratar de assuntos de interesse da SOCIEDAE OPERÁRIA SUMAREENSE. 

Não havendo número legal no horário previsto, a Assembleia Geral Ordinária reunir-se uma hora depois em 
segunda convocação, como qualquer número de associados presentes como prevê o artigo 6º do Estatuto Social. 

                             Ademir José Zuzi                                                               Alfredo Mangueira 

                       Presidente do Conselho                                                  Presidente do Clube S.O.S     

 

Sumaré começou a se-
mana com tempo instável 
nesta segunda-feira (24). 
As condições climáticas 
devem ser de pancadas de 
chuva nos períodos da tar-
de e noite até quinta-feira 
(27). O outono já começou, 
trazendo mudanças brus-
cas de temperatura, co-
muns nesta estação.

“Por isso, atenção redo-
brada à saúde, especial-
mente para quem sofre 
com problemas respirató-
rios, como rinite, sinusite e 
asma, que podem se agra-
var devido ao ar mais se-
co e à variação térmica”, 

Sumaré deve ter pancadas de 
chuva até a próxima 5ª feira

PREvisão do tEmPo URBA 14 LOTEAMENTOS LTDA. 
CNPJ 42.617.749/0001-22 - NIRE 35237426969 

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE SÓCIOS REDUÇÃO DO CAPITAL SOCIAL 
Ata de reunião de sócios datada de 24/03/2025, tendo sido deliberado o seguinte: 1) Aprova neste ato, a única sócia, 
representando a totalidade do capital social, a redução do capital social, totalmente subscrito e integralizado, de R$ 
8.670.555,00 (oito milhões, seiscentos e setenta mil, quinhentos e cinquenta e cinco reais), para R$10.000,00 (dez mil reais), 
uma redução, portanto de R$ 8.660.555,00 (oito milhões, seiscentos e sessenta mil, quinhentos e cinquenta e cinco reais), 
por ser considerado excessivo em relação ao objeto da sociedade, nos termos do artigo 1.082, II, do Código Civil; 2) Tendo 
em vista a redução ora aprovada, o capital social, totalmente subscrito e integralizado, passa a ser no valor de R$10.000,00 
(dez mil reais), dividido em 10.000 (dez mil) quotas, no valor unitário de R$1,00 (um real); 3) Resta aprovada a restituição do 
valor de R$ 8.660.555,00 (oito milhões, seiscentos e sessenta mil, quinhentos e cinquenta e cinco reais), em moeda corrente 
nacional, no prazo de até 30 (trinta) dias, contados do registro da competente alteração contratual. Nova Odessa/SP, 24 de 
março de 2025. Anderson Pires Medeiros e José Roberto Diniz Santos, administradores da sociedade.

orienta a prefeitura.
Além disso, motoristas 

devem redobrar a aten-
ção no trânsito durante 

as chuvas, evitando pis-
tas escorregadias e redu-
zindo a velocidade em tre-
chos alagáveis.



O nascimento do bebê 
é um momento de alegria 
para as gestantes que tive-
ram gravidez considerada 
de risco. Em Hortolândia, 
mulheres que passaram ou 
estão nessa situação rece-
bem atenção especializa-
da no CAISM (Centro de 
Atenção Integral à Saúde 
da Mulher), órgão da pre-
feitura. A unidade realiza 
atendimento, acompanha-
mento e tratamento de ca-
sos de maior complexidade 
de pré-natal de risco.

O CAISM, gerenciado pe-
la Secretaria de Saúde, com-
pletou 12 anos este mês. O 
órgão foi inaugurado jus-
tamente no Dia da Mulher 
(08/03), em 2013. É a unida-
de de referência em saúde 
da mulher no município.

O órgão é também espe-
cializado em patologias do 
trato genital inferior (PTGI), 
que são doenças do apare-
lho genital feminino; pato-
logias mamárias (doenças 

Uma das gestantes que 
recebe acompanhamen-
to da unidade é a confe-
rente da área de logísti-
ca, Rita de Cássia Gonçal-
ves Paixão, de 47 anos. Sua 
gravidez é considerada de 
risco por causa da idade e 
por ser sua primeira ges-
tação. Desde que se casou 
há quatro anos, Rita conta 
que tem tentado engravi-
dar, e chegou a passar por 
três especialistas.

ExcElência profissional
Inicialmente atendida 

na UBS Campos Verdes, a 
gestante elogia a excelên-
cia profissional da equi-
pe do CAISM. “Todos me 
atendem de forma excep-
cional, desde a recepção. 
Eles trabalham com amor 
e carinho. O médico que 
me acompanha tem tirado 
todas as minhas dúvidas e 
as do meu marido. Tenho 
convênio médico particu-
lar, e lá não fui atendida 
com o nível de qualidade 
e dedicação do CAISM”, 
enaltece a gestante.

Rita está no sexto mês de 
gravidez. Por ser sua pri-
meira gestação, ela partici-
pou recentemente do pro-
grama de visitas ao Hospi-
tal e Maternidade Munici-
pal Mario Covas, onde te-

rá seu primeiro bebê, que 
é uma menina. O progra-
ma de visitas é promovido 
pela Secretaria de Saúde.

“Como sou mãe de pri-
meira viagem, fui conhe-
cer como são as instala-
ções do hospital e da ma-
ternidade. Gostei muito 
da visita, pois ajudou a ti-
rar meus medos. A equipe 
da maternidade também 
é muito atenciosa e nos 
atenderam bem. Foi uma 
benção ir lá!”, elogia Rita.

alEGria DE sEr MÃE
Quem já vivencia a ale-

gria de ser mãe, outra vez, é 
a professora da rede pública 
de ensino, Franciele Regina 
da Conceição, de 38 anos. 
Ela também é paciente do 
CAISM. Atualmente, recebe 
acompanhamento pós-par-
to pela equipe da unidade.

Seu caso também foi 
considerado de risco por 
ter tido diabetes gesta-
cional e problemas na ti-
reóide durante a gravidez. 
Apesar de um “susto” no 
período final de gestação, 
Franciele deu à luz a sua 
terceira filha, Mirella, em 
janeiro deste ano. O desfe-
cho foi tranquilo, fato que 
ela atribui ao bom traba-
lho realizado pelos profis-
sionais do CAISM.

CAISM de Hortolândia atende 
mulheres com gravidez de risco

Unidade da prefeitura faz acompanhamento de 89 gestantes de pré-natal

divulgação

atEnçÃo EspEcializaDa

A Prefeitura de Suma-
ré acaba de alcançar um 
marco importante para ga-
rantir o direito à alimen-
tação adequada da popu-
lação. O Ministério do De-
senvolvimento Social apro-
vou a adesão da cidade ao 
SISAN (Sistema Nacional 
de Segurança Alimentar e 
Nutricional), fortalecendo 
políticas públicas voltadas 
à qualidade e disponibili-
dade dos alimentos.

Com essa conquista, Su-
maré se compromete a de-
senvolver iniciativas que 
promovam a segurança ali-
mentar, como programas de 
alimentação escolar, apoio 
à agricultura familiar, edu-
cação nutricional e aces-
so a alimentos seguros. Es-
se trabalho será conduzi-
do em articulação com di-
versas secretarias munici-
pais, a SMIADS (Secretaria 
Municipal de Inclusão, As-
sistência e Desenvolvimen-
to Social) e órgãos como o 
CONSEA (Conselho Munici-

pal de Segurança Alimentar 
e Nutricional de Sumaré) e a 
CAISAN (Câmara Interseto-
rial Municipal de Seguran-
ça), garantindo a participa-
ção ativa da sociedade civil.

A adesão ao SISAN repre-
senta um grande avanço, 
possibilitando que Sumaré 
fortaleça políticas públicas 
voltadas à nutrição e segu-
rança alimentar da popu-
lação, respeitando diferen-
tes culturas, idades e ne-
cessidades. Essa conquis-
ta é fruto da mobilização de 
líderes comunitários, go-

verno local e organizações 
sociais, que trabalharam 
juntos para promover um 
futuro mais justo e saudá-
vel, segundo a prefeitura.

“A adesão de Sumaré ao 
SISAN é um compromis-
so real com a dignidade e 
o bem-estar da nossa po-
pulação. Seguimos firmes 
na construção de uma ci-
dade onde todos tenham 
acesso a uma alimentação 
de qualidade”, disse a se-
cretária de Inclusão Social 
de Sumaré, Noemi Stein 
Sciascio.

Adesão de Sumaré ao SISAN é aprovada pelo Governo Federal

Município reforça compromisso com 
alimentação de qualidade para moradores

sEGUrança aliMEntar

divulgação
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acElEraçÃo Do crEsciMEnto

Município busca recursos para os programas de Mobilidade 
Urbana, Urbanização de Favelas, Renovação de Frota, 
Unidades Básicas de Saúde e quatro propostas de drenagem 
para prevenção de enchentes e melhoria da infraestrutura

A Secretaria de Convê-
nios de Sumaré avançou 
no processo de inscrições 
para os programas do No-
vo PAC (Programa de Ace-
leração do Crescimento) 
2025, do Governo Federal.

Sob a coordenação do 
secretário de Convênios, 
Cláudio Quércia, a pas-
ta recebeu representan-
tes de diversas secretarias 
para efetivar os cadastros 
dos projetos na plataforma 
Transferegov, etapa funda-
mental para a formaliza-
ção das propostas.

Entre os programas com 
inscrições realizadas estão 
Mobilidade Urbana, Urba-
nização de Favelas (Peri-
feria Viva), Drenagem Ur-

bana, Renovação de Frota, 
Unidades Básicas de Saú-
de, Unidades Odontológi-
cas Móveis, CAPS (Centros 
de Atenção Psicossocial), 
kits de equipamentos para 
UBSs (Unidades Básicas de 
Saúde), Teleconsulta, Cre-
ches e Escolas de Educação 
Infantil, Transporte Esco-
lar e Espaços Esportivos 
Comunitários.

“Estamos trabalhando 
para trazer melhorias pa-
ra Sumaré, em diversas 
frentes. A nossa comuni-
dade será muito beneficia-
da com os convênios que 
serão firmados”, explicou 
Cláudio Quércia.

A Secretaria de Obras 
ainda deve finalizar a ins-
crição de quatro impor-
tantes projetos de drena-
gem urbana, todos com 

acompanhamento dire-
to da equipe da Secretaria 
de Convênios. Esses pro-
jetos são estratégicos para 
a prevenção de enchentes 
e o fortalecimento da in-
fraestrutura urbana.

O prazo para inscrição 
de propostas no PAC 2025 
segue até o dia 31 de mar-
ço. A Secretaria de Convê-
nios informou que “conti-
nua mobilizada para ga-
rantir a participação de 
Sumaré nos eixos estra-
tégicos do programa, re-
forçando o compromisso 
da gestão municipal com 
o planejamento e o desen-
volvimento sustentável da 
cidade”. Para mais infor-
mações ou dúvidas, mora-
dores podem enviar um e-
-mail para convênios@su-
mare.sp.gov.br.secretaria de Convênios cumpre etapas para viabilizar programas em diversas áreas

Sumaré avança na formalização de 
convênios e projetos do Novo PAC

divulgação

das mamas); planejamen-
to familiar e infertilidade. 
Em razão dessa abrangên-
cia, o CAISM tem equipe 
multidisciplinar, formada 
por médicos especializa-
dos em ginecologia, obste-
trícia, mastologia e psico-
logia; enfermeiras; técni-
cas de enfermagem; assis-
tente social; equipe admi-

nistrativa (coordenador, as-
sistente administrativo, re-
cepcionistas); auxiliar de 
serviços gerais; e técnica de 
radiologia.

Atualmente, o CAISM faz 
o acompanhamento de 89 
gestantes de pré-natal de 
risco. Outras 11, com ca-
sos de maior complexida-
de, foram encaminhadas 

para unidades especializa-
das em outras localidades.

Inicialmente, as gestan-
tes são atendidas nas UBSs 
(Unidades Básicas de Saú-
de) do município. As equi-
pes das UBSs avaliam as 
gestantes e, se seus casos 
forem considerados gravi-
dez de risco, são encami-
nhadas para o CAISM.



Dois são presos por posse ilegal de arma em Hortolândia
Policiais militares do 10º Baep (Batalhão de Ações Especiais de Polícia) 
prenderam dois homens por posse ilegal de arma de fogo de uso restri-
to, na noite deste domingo (23), na Rua Pedro Ferreira da Silva, no bairro 
Vila Inema, em Hortolândia. A equipe foi averiguar a denúncia e reali-
zou contato com o proprietário de uma casa, de 68 anos. A polícia achou 
uma carabina calibre 38, juntamente com 21 munições de calibre 38, três 
munições de calibre 556, uma munição de calibre 12 e uma munição de 
calibre 45. O denunciado e um parente de 48 anos foram presos.
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Incêndio consumiu instalações da Beneficiadora de Tecidos São José, na Vila Azenha; local possui cerca de 20.000m² e 
chamas atingiram 7.000m², havendo colapso da estrutura; ninguém ficou ferido, pois a empresa estava fechada e vazia

Fogo destrói tecelagem e leva mais de 
8h para ser controlado em Nova Odessa

Chamas danificaram estrutura da fábrica e mobilizaram Bombeiros de Nova Odessa, Americana e Sumaré

Um incêndio de grandes 
proporções destruiu uma 
tecelagem no bairro Vila 
Azenha, em Nova Odessa, 
na noite deste sábado (22). 
Segundo o Corpo de Bom-
beiros, as chamas começa-
ram em dois maquinários e 
se alastraram rapidamente 
pelo galpão da fábrica, lo-
calizada na Rua João Bar-
bosa. Apesar da destrui-
ção, não há registro de ví-
timas. Os Bombeiros leva-
ram mais de oito horas pa-
ra controlar as chamas. O 
fogo consumiu as instala-
ções da Beneficiadora de 
Tecidos São José. A empre-
sa estava fechada e vazia no 
momento do incêndio. De-
vido à extensão dos danos, 
a parte afetada da empre-
sa permanece interditada.

O fogo causou danos na 
rede elétrica, deixando to-
do o bairro sem energia du-
rante a ocorrência.

O Corpo de Bombeiros 
foi acionado por volta das 
21h25 de sábado. Equipes 
de Nova Odessa, America-
na e Sumaré atuaram no 
combate ao incêndio a fim 
de cessar as chamas e evitar 

que elas se espalhassem pa-
ra outras áreas da fábrica.

O foco foi controlado no 
início da madrugada des-
te domingo. O trabalho de 
combate ao fogo e rescaldo 
durou cerca de oito horas. 
Ao menos 188 mil litros de 
água foram utilizados no 
combate às chamas. A Po-
lícia Civil investiga as pos-
síveis causas do incêndio. A 

perícia deve acontecer nes-
ta terça-feira (25).

“Foram preservadas as 
demais áreas de depósitos, 
teares, escritórios, central 
de GLP, bem como edifica-
ções adjacentes. Até o mo-
mento, 188 metros cúbicos 
de água foram utilizados”, 
informou a corporação du-
rante o fim de semana.

A estrutura da fábri-

ca foi comprometida por 
conta do incêndio. A área 
atingida pelo incêndio so-
freu colapso estrutural, e 
a maior parte do estoque 
e dos maquinários foi des-
truída. Na manhã deste do-
mingo, equipes dos Bom-
beiros ainda trabalhavam 
no rescaldo para eliminar 
pequenos focos de fogo.

“No local, as equipes 

constataram o incêndio, 
que tomou grande par-
te do estoque e maquiná-
rio da fábrica. Foram em-
pregadas três frentes de 
combate, visando impe-
dir que o fogo progredisse 
para o restante da indús-
tria, o local possui cerca de 
20.000m², sendo atingido 
em torno de 7.000m², onde 
houve colapso da estrutu-

ra”, traz o registro.
Além do Corpo de Bom-

beiros, a Defesa Civil de No-
va Odessa enviou dois ca-
minhões-pipa e uma re-
troescavadeira para auxi-
liar nos trabalhos. Uma am-
bulância da prefeitura tam-
bém permaneceu de pron-
tidão no local. As causas do 
incêndio serão investigadas 
pela Polícia Civil.

Um idoso de 70 anos 
morreu após ser brutal-
mente espancado no Jar-
dim Primavera, em Horto-
lândia. Gilberto Xavier foi 
encontrado gravemente fe-
rido na tarde deste domin-
go (23), na Rua Osvaldo Ri-
beiro Carrilho. Ele chegou 
a ser socorrido pelo Samu 

(Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência) e enca-
minhado ao Hospital Mu-
nicipal Mario Covas, mas 
não resistiu aos ferimentos.

A vítima apresentava si-
nais evidentes de agressão 
e violência física. A filha de 
Gilberto procurou a dele-
gacia para comunicar o fa-
lecimento do pai. O caso 
foi registrado como morte 
suspeita no Plantão Poli-

cial de Hortolândia e o IML 
(Instituto Médico Legal) 
foi acionado para realizar 
exames que possam escla-
recer a causa da morte.

As autoridades agora 
investigam o crime pa-
ra identificar os respon-
sáveis e entender as cir-
cunstâncias do espanca-
mento. Até o momento, 
não há informações so-
bre suspeitos ou prisões.

Idoso morre ao ser espancado 
no Primavera, em Hortolândia
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Três homens foram pre-
sos pela Guarda Civil Mu-
nicipal de Paulínia, na 
madrugada desta segun-
da-feira (24), após rende-
rem um casal e rouba-
rem pertences. Eles usa-
ram um carro com ade-
sivo de uma empresa ter-
ceirizada da Vivo para co-
meter o crime. 

Segundo a GCM, o rou-
bo aconteceu na Praça da 
Matriz, na Avenida José 
Paulino, região central 
da cidade. As equipes da 
guarda viram o momen-
to em que os assaltantes 
desceram do veículo em 

que estavam e, armados, 
abordaram o casal. Em 
seguida, a viatura tentou 
interceptar o carro usado 
pelo trio, iniciando uma 
perseguição.

O veículo foi abordado 
na Avenida Getúlio Var-
gas e os três assaltantes 
confessaram o roubo. Eles 
disseram que são de Su-
maré e foram até Paulínia 
à procura de vítimas para 
um assalto.

Os pertences das vítimas 
foram encontrados no inte-
rior do carro com adesivo 
da empresa de telefonia. O 
trio foi preso em flagrante. 

Segundo o inspetor da 
GCM, Herycon França de 
Oliveira, o motorista do 

veículo era funcionário de 
uma empresa terceirizada 
da Vivo e estava utilizando 
o carro com o logotipo da 
organização.

InVESTIgAÇÕES
Em nota, a Vivo repu-

diou veementemente qual-
quer ato ilícito e informou 
que entrou em contato 
com a terceirizada. A em-
presa também se colocou à 
disposição das autoridades 
locais para colaborar com 
as investigações.

O caso foi apresenta-
do no Distrito Policial de 
Paulínia, onde a ocorrên-
cia foi registrada, perma-
necendo o trio à disposi-
ção da Justiça.

Um homem matou seu 
vizinho a facadas em um 
bar localizado no Residen-
cial Parque Pavan, em Su-
maré, na tarde deste do-
mingo (23). Minutos depois, 
ele foi encontrado sem vida 
em seu apartamento, pos-
sivelmente vítima de feri-
mentos também causados 
por uma faca. A Polícia Ci-
vil está à procura de suspei-
tos e possíveis conexões en-
tre os casos.

Conforme o registro po-
licial, aproximadamente às 
12h30, Antônio Xavier do 
Nascimento, de 50 anos, 
estava em um bar com 

sua esposa, no Parque Pa-
van, quando um vizinho 
se aproximou da mesa e o 
feriu com golpes de faca. 
Embora o Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de 
Urgência) tenha prestado 
os primeiros socorros, ele 
não resistiu aos ferimentos 
e faleceu no local.

De acordo com o de-
poimento da esposa, An-
tônio e o agressor, Bene-
dito Camilo Esteci, de 61 
anos, tiveram um desen-
tendimento há aproxima-
damente um ano.

No decorrer da ocor-
rência, a Polícia Militar foi 
informada de que Benedi-
to também foi assassina-
do a facadas em seu apar-

tamento, situado na Rua 
Eduardo Hoffmann, no 
mesmo bairro.

Quando a equipe chegou 
ao local, os policiais encon-
traram a porta do aparta-
mento arrombada e o corpo 
com várias lesões no tórax 
e abdômen, possivelmen-
te causadas por um obje-
to cortante, supostamente 
uma faca, de acordo com o 
registro policial.

A Polícia Científica es-
teve nos locais e realizou 
a perícia técnica. Até o fe-
chamento desta reporta-
gem, não havia sido iden-
tificado nenhum suspeito 
e o caso continua sob in-
vestigação no 4° DP (Dis-
trito Policial) de Sumaré.

Criminosos assaltam casal e 
acabam presos em Paulínia

Homem mata vizinho em bar e 
é encontrado morto em Sumaré
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Funcionários deso-
cuparam algumas áreas 
da Replan, em Paulínia, 
após um vazamento de 
produto ocorrido na ma-
nhã deste domingo (23). 
Todas as fontes de ener-
gia e geradores foram 

desligados por medida 
de segurança. Não houve 
registros de feridos.

A Petrobras informou 
que foi registrado um va-
zamento de nafta de pe-
quenas proporções den-
tro da Refinaria de Pau-
línia. A área da ocorrên-
cia foi isolada, porém 
não houve necessidade 

de evacuação de nenhu-
ma unidade da refinaria. 
“O incidente foi pronta-
mente controlado pelas 
equipes de contingência 
da refinaria. O conteúdo 
vazado foi recolhido. Não 
houve vítimas e nem da-
nos às instalações. A Re-
plan segue operando nor-
malmente”, informou.

Vazamento causa apreensão 
em funcionários da Replan
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